



1週間お疲れ様でした！

7月6日(月)から10日(金)まで、校内実習を実施しました。普段の作業学習で取り組んでいる活動を中心にしながらも、他に屋外での様々な作業にも挑戦しました。1・2組は、一輪車を使って学園グラウンドの草運び。3～6組は、学園グラウンドの石拾いや空き缶つぶしにも取り組みました。この様な形で行う校内実習は初めてでしたが、作業内容を理解し、それぞれのペースで頑張る様子が見られました。目標はそれぞれ異なりますが、「集中すること」「丁寧に取り組むこと」「正確に行うこと」「正しく報告すること」などを掲げて、どの生徒も自分の目標を達成しようと頑張っていました。校内実習を通して働く喜びを知り、働くことに興味をもった生徒が増えたと思います。これを機に、日々の学習活動に更に意欲をもって取り組んでほしいと思います。



海水浴場きれいになりました。

7/9(木)は校内実習の一環で、浜奥内海水浴場のごみ拾いを行いました。今年度は新型コロナウイルス感染防止のため、奥内小学校と近川中学校と一緒にいる海浜清掃が中止になりましたが、砂浜のごみを減らそうと、みんなで力を合わせて取り組みました。当日は心地よい風が吹いていて、みんな気持ちよく作業できました。行き帰りは徒歩で片道30分の移動でしたが、弱音を吐くこともなく、みんなたくましく感じました！お疲れ様でした！

